



BUNDESVERBAND
DEUTSCHER FERTIGBAU E.V.

Pressemitteilung

Wer im Job die Nase vorn haben will, muss sich regelmäßig weiterbilden **Bereits 237 Teilnehmer haben den BDF/IHK-Zertifikatstest zum Fachberater Fertigungsbau bestanden**

Bad Honnef. Alle 14 Teilnehmer/innen haben den Zertifikatstest beim siebten IHK-Online-Lehrgang Fachberater/in Fertigungsbau erfolgreich absolviert. Der Bundesverband Deutscher Fertigungsbau (BDF) bietet diese speziell für Fertighaus-Fachberater entwickelte Weiterbildungsmaßnahme in Kooperation mit dem IHK-Bildungszentrum aus Bonn an. „Die Teilnahme am IHK-Zertifikatskurs Fachberater Fertigungsbau bietet die Möglichkeit, seine Kenntnisse und Fähigkeiten bei der Bauberatung aufzufrischen und zu erweitern. Bereits 237 Fachberater/in von BDF-Mitgliedsunternehmen haben den IHK-Zertifikatstest erfolgreich bestanden und damit einen Wettbewerbsvorteil als Bauberater/in erworben“, so der Leiter der BDF-Akademie Robert Koisar.

Qualifizierte Bauberater sind der Schlüsselfaktor für den Vertriebs Erfolg und eine überaus wertvolle Ressource jedes Unternehmens. Daher bietet der BDF exklusiv für die Bauberater seiner Mitgliedsunternehmen seit Herbst 2018 den IHK-Zertifikatslehrgang „Fachberater/in Fertigungsbau“ und seit Frühjahr 2021 auch als Online-Variante an. Der Lehrgang berücksichtigt die Besonderheiten des Fertigungsbaus und bietet ein Höchstmaß an Praxisbezug. Durchgeführt wird der Lehrgang von Referentinnen und Referenten mit ausgewiesener Branchenkenntnis. Neben aktuellem Fachwissen werden den Teilnehmern auch Informationen zu den Themen Servicekompetenz und Selbstorganisation vermittelt. Die Teilnehmer/innen erhalten bei bestandener Prüfung das anerkannte Zertifikat „Fachberater/-in Fertigungsbau (IHK)“. An dem jetzt abgeschlossenen siebten Online-Lehrgang haben Fachberater/innen der BDF-Mitgliedsfirmen Huf Haus, Hanse Haus, Meisterstück-Haus, Gussek Haus, Fingerhaus sowie Gruber Holzhaus teilgenommen. BDF/RK

Weitere Informationen unter www.fertighauswelt.de und www.fertigungsbau.de.

14. Juli 2022